Mona Lisa

L'extraterrestre connu sous le nom de Mona Lisa est, en fait, un canular géant créé par la NASA pour embrouiller les gens. Il n'y a pas de vérité dans l'histoire.

Il n'y avait pas de mission vingt et pas de module russe.

Mis à part les quelques astronautes qui sont allés sur la Lune dans ce que vous appelez un OVNI, l'homme n'a jamais mis le pied sur la Lune.

La NASA a décidé de créer ce canular pour tenter de convaincre les gens que les missions lunaires étaient réelles et réussies. Comme nous l'avons indiqué précédemment, ces missions ont été filmées sur Terre.

L'être nommé Mona Lisa était, en réalité, le corps d'une personne décédée qui n'avait pas de famille pour la reconnaître.

Les « tubes » connectés à elle étaient en fait des os de poulet.

Nous dirons donc que toute l'histoire était un canular.

Cependant, le vaisseau spatial écrasé était réel mais n'était pas photographié sur la lune. Il a été trouvé sur Terre et les images ont été modifiées dans ce qu'on appelle Photoshop afin de créer un environnement semblable à la lune.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.